

みつわっ子



「あいさつ」「仲間を大切に」「そうじを一生懸命がんばろう」

前回、始業式でお話したことをかきましたが、その話には続きがあります。すばらしい1年にするためにどんなことを目標にするのかを考えてほしいと言うお話に続いて、私からもがんばってほしいことを3つ伝えました。

まずはあいさつです。あいさつは人と人が出会うときの基本です。元気なあいさつは人にパワーを与えてくれます。気持ちのいいあいさつは人に笑顔を与えてくれます。そしてそんなあいさつをすることで、自分の中からパワーを出すことができます。そんな素晴らしいあいさつができる学校にしてください。

次に仲間を大切にしてください。そのために友だちのいいところをたくさん見つけてください。今年は全校で501人の子どもたちが三和小学校に通ってきます。その一人一人がそれぞれいいところもっています。苦手なこともあるけれど、友だちのいいところにしっかりと目を向け、認めて、ほめてあげてほしいです。そうすることで、みんなと一緒にいることが嬉しいなあ、安心できるなあと思えるようになっていきます。みんながそう思える学校はとても素晴らしい学校です。

そして、最後に学校をきれいにしてください。そうじをがんばってください。そうじは大変です。しんどいと思うこともあるし、面倒だ思うこともあります。でも、しんどいことや面倒だと思うことから逃げずに、一生懸命取り組める人は、それ以外の大変なことにもしっかりと向き合っており取り組むことができます。そうじに取り組む姿勢はそれ以外の多くのことに取り組む姿勢につながると思うのです。

さあ、今日で4月が終わります。目標は決まりましたか。その目標に向かって毎日小さなことを積み重ねていくことができているですか。この1年をすばらしい年にするために、みんなでがんばっていきましょう。

★キラリさん 見つけた★

毎日、学校で過ごしていると、様々な場面で、子どもたちのがんばる姿やすてきな姿が見られます。私が見つけた、そんな子どもたちの姿を『★キラリさん 見つけた★』のコーナーで紹介していきたいと思います。

始業式に気持ちのよいあいさつをしっかりとしようという話をしてから、たくさんの方があいさつをがんばってくれているように感じます。大きな声であいさつしてくれる人、頭を下げながら、あいさつしてくれる人、私の顔を見て、目を合わせながらあいさつしてくれる人、時には、少し離れたところにいるのに、わざわざ近くまで寄ってきて、ていねいにあいさつしてくれる人もいます。たくさんの方があいさつを大切にしてくれている姿が見られ、とても嬉しい気持ちになると共に、みなさんから、私は毎日パワーをもらっています。

また、みなさんがあいさつを意識するきっかけにしてくれればと考え、先生方であいさつをしてくれた回数を数えて、あいさつポイントとして表示しています。これをきっかけにし、あいさつを大切にする気持ちを更に高めていってほしいです。